

Danrem 082/CPYJ Dampingi Kapok Sahli Pangdam V/Brawijaya Tinjau RTLH Di Kab. Mojokerto

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INFORMAN.ID](https://mojokerto.informan.id)

Jan 24, 2024 - 13:45



Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mendampingi Kapok Sahli Pangdam V/Brawijaya Brigjen TNI Totok Suhartono, S.Sos., M.M., M.Han., selaku Tim Pengawas dan Pelaksana Kegiatan (Waslakgiat) Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang bertempat di Kecamatan Jetis dan Kecamatan Kemlagi Kabupaten Mojokerto, Selasa, (23/01/2024)

Kunjungan Kapoksahli tersebut dalam rangka meninjau dan melaksanakan pengecekan dalam pelaksanaan bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang merupakan tindak lanjut program Teritorial TNI AD sekaligus memberikan motivasi kepada personel Kodim 0815/Mojokerto yang sedang melaksanakan pekerjaan.



Dalam kesempatan tersebut Kapok Sahli Pangdam V/Brawijaya menyampaikan bahwa "Hasil peninjauan di wilayah Kodim 0815/Mojokerto ini, tidak ditemukan hal-hal yang menonjol, adapun kegiatan RTLH dan Jambanisasi telah dilaksanakan dengan baik dengan pertimbangan rata-rata sasaran yang dikunjungi mengalami over prestasi dari segi pembangunan".

"Tentunya ini merupakan prestasi dan harus dipertahankan bahkan lebih ditingkatkan untuk kepentingan masyarakat sebagai implementasi TNI yang selalu dihati rakyat dan selalu bersama rakyat," imbuhnya.

Pada kesempatan yang sama Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi juga mengatakan Kegiatan ini merupakan komitmen Babinsa untuk terus menjalin kebersamaan dan kerja sama dengan masyarakat di wilayah binaannya, untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Untuk itu "Babinsa harus semaksimal mungkin dan selalu siap membantu masyarakat, karena dengan adanya kegiatan seperti ini, akan tercipta kebersamaan, kepedulian dan saling menjaga demi tercapainya kemanunggalan TNI bersama Rakyat," pungkasnya.

"Kegiatan RTLH ini adalah sebagai wujud kepedulian terhadap sesama, warga yang kurang mampu, yang berada di wilayah Kabupaten Mojokerto", imbuh Danrem.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha., S.E, Kasiter Kasrem 082/CPYJ Mayor Inf Leo Eustatius Paurakan, Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh G.N Putu Ardana, S.S., Danramil 0815/07 Jetis Kapten Inf Samsul Ma'arif dan Danramil 0815/06 Kemlagi Kapten Arh Akhmad Zainuri, S.H. (Penrem).